



Benoît Santschi du CCR remet le chèque à Janie Xenarios (à g.) et Florianne Weiss, les présidente et vice-présidente de l'association Des Soleils pour Princesse Mimi.

«Super mamans» solidaires

Le Comité du Conseil Régional Coop (CCR) soutient l'association Des Soleils pour Princesse Mimi, qui aide les parents d'un enfant atteint d'une maladie.

TEXTE GILLES MAURON PHOTO DARRIN VANSELOW

C'est une belle et touchante histoire que celle de l'association Des Soleils pour Princesse Mimi. Elle débute en 2016 aux Geneveys-sur-Coffrane, dans le canton de Neuchâtel. La petite Yohanna, presque 4 ans, passe un examen médical. On lui détecte une tumeur au cerveau. Imaginez le choc de la famille. Après quelques jours, les villageois qui ont appris la nouvelle demandent comment apporter leur soutien à la famille. Janie Xenarios, amie de Florianne Weiss, la mère de Yohanna, organise avec sept autres mamans une chaîne de solidarité. Et très vite les dons arrivent. Pour que l'argent reçu ne reste pas en mains privées, une association est créée. C'est la première fois que Janie Xenarios fait ça, elle n'y connaît rien. Mais ça ne l'empêche pas, avec les autres «super mamans», de s'investir corps et âme dans la récolte de fonds: stands, distribution des tracts, repas de soutien, courses populaires. Etc.

L'argent gagné sert à acheter un tapis de gym pour la rééducation de la petite

et un appareil de massage, à payer des frais non pris en charge par l'assurance complémentaire, ou encore les repas de la maman pris à l'hôpital. Ce formidable élan de solidarité n'empêchera malheureusement pas le départ prématuré de Yohanna après sept mois de traitement intensif.

Se faire connaître des familles

En 2018, le comité se réunit à nouveau. La maman de Yohanna a rejoint leurs rangs. Elle souhaite que l'histoire vécue avec sa fille serve à aider d'autres familles confrontées à la même situation. Les mamans reprennent alors leur bâton de pèlerin. A côté de la récolte de fonds (événements, brunchs, soupers de soutien...), il y a un gros travail de communication, sur les réseaux sociaux, mais aussi sur le terrain: «Le plus dur c'est de se faire connaître auprès des familles, explique Janie Xenarios, présidente de l'association. Les hôpitaux ne peuvent pas leur communiquer nos coordon-

nées, mais nous pouvons aller y distribuer des brochures.»

Aujourd'hui, l'association compte une quarantaine de bénévoles, majoritairement des femmes. Elles soutiennent deux familles de la région neuchâteloise. Mais elles sont prêtes à aider plus de personne, de n'importe quelle partie de la Suisse. L'association Des Soleils pour Princesse Mimi ne donne pas d'argent directement aux familles. Elle aide à régler des factures, à acheter du matériel, ou fournit de l'aide à la gestion administrative. C'est à ça que servira le don du CCR.

«L'histoire de cette association m'a touché, commente Benoît Santschi, membre du CCR. L'envie de ces personnes solidaires de soulager un tant soit peu des familles, pour qu'elles puissent se concentrer sur les éléments essentiels de l'épreuve qu'elles ont à vivre et à assumer, m'a donné envie de les soutenir.» ●



www.dessoleilspourprincessemimi.ch